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REQUERIMENTO Nº 419/2019 

  

 

Requer informações acerca de 

aparecimento de escorpiões, na 

EMEFEI José Luiz Gomes da Silva 

(zelo), no Bairro Conjunto 

Habitacional dos Trabalhadores.  

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por mães de 

alunos da EMEFEI, José Luiz Gomes da Silva (zelo), reclamando que estão 

preocupadas com aparecimento de escorpiões, na escola. 

 

CONSIDERANDO que, a picada do escorpião causa transtornos 

à vítima, sendo necessário tratamento, tomar anestésico e soro 

antiescorpiônico, que algumas espécies são mortais aos humanos, 

principalmente se a vítima for criança. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

 

1º) A prefeitura tem conhecimento das invasões de escorpiões 

nesta escola? 

 

2º) Se a resposta for positiva, está no cronograma da secretaria, a 

dedetização?  

 

3º) Se for negativa, agora que é de conhecimento, irá 

providenciar a dedetização 
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4º) Outras informações que julgar necessária. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de junho de 2019. 

 

Carlos Fontes                                  

-vereador-                   

 


